



**BETTY-REIS-GESAMTSCHULE  
WASSENBERG**  
EUROPASCHULE



08.02.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach inzwischen wieder fünf Wochen Distanzunterricht wissen wir heute noch nicht, wie es in der nächsten Woche weitergeht. Dennoch mussten wir innerschulische Entscheidungen treffen, die das kommende „Karnevalswochenende“ betreffen.

Das Land hat deutlich gemacht, dass es in die Planung der **beweglichen Ferientage** nicht eingreifen wird, die in der Hand der Schulen in Zusammenarbeit mit dem Schulträger liegt.

Wir haben uns, auch nach Rücksprache mit der Schulpflegschaft, dazu entschieden, die festgelegten, verlässlich geplanten beweglichen Ferientage nicht zu verschieben. Zum einen sehen wir nicht, wohin sie sinnvollerweise verschoben werden können, zum anderen ist eine Verschnaufpause für alle sicher hilfreich.

Drei dieser Tage verlängern das kommende Wochenende: **Freitag, 12.02.21, Montag, 15.02.21 und Dienstag, 16.02.21 sind Ferientage.** Auch wenn Sie nicht verreisen können, wünschen wir Ihnen sehr, dass Sie sie als zusätzliche Familientage ohne Distanzunterricht genießen können.

Donnerstag, 11.02.21 ist ein regulärer Schultag bis 15 Uhr.

Dass die für **Mittwoch, 17.02.21**, von langer Hand gemeinsam mit der Medienberatung NRW geplante **Fachtagung zum ‚Medienkompetenzrahmen NRW‘** möglicherweise am Beginn einer Phase mit Präsenz- oder Wechselunterricht liegen wird, konnten wir im Oktober 2020 nicht wissen. Jetzt können und wollen wir diese überregionale Tagung aus inhaltlichen und organisatorischen Gründen nicht mehr absagen. Thematisch geht es um die Frage, was wir aus dem Distanzunterricht inhaltlich, methodisch und medial mit in den Präsenzunterricht nehmen. Dieser Tag wird deshalb zum Studientag für Ihren Sohn/Ihre Tochter. Im Vorfeld haben wir uns auch in dieser Frage von der Schulpflegschaft beraten lassen.

Sobald wir nach den Beratungen der Länder, die für den kommenden Mittwoch geplant sind, wissen, wie es weitergehen soll, werden wir uns über diesen Weg wieder bei Ihnen melden.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, weiterhin viel Kraft und Gesundheit!